

Respektvolles Miteinander

Das Projekt leiteten Herr Nowakoski, Frau Mamsch und Herr Schulte. Zuerst haben sich die Schüler und Schülerinnen in dem Raum D 207 getroffen und besprochen wie sie starten möchten.

Die Schüler und Schülerinnen könnten sich vorstellen in dem Projekt neue Regeln kennen zu lernen und Rollenspiele zu üben, damit die Schüler am Ende sich mehr respektieren und höflicher mit einander umgehen können.

Sie haben sich für dieses Projekt entschieden damit sie das schlechte Verhalten verschiedener Stufen verändern können.

Meinung von Herr Nowakoski: Er fand das ,dass gute Verhalten miteinander an der Schule verloren gegangen ist, dadurch hat er sich entschieden dieses Projekt zu leiten.

Er wollte mit den Schülern Regeln des guten Benehmen durchgehen. Dazu hatte er vor mit den Kindern Rollenspiele zu üben, in dem sie lernen wie man sich in Verschiedenen Situationen verhalten sollte und wie nicht.

Schüler berichten das sie sich Orte an der Schule angeschaut haben wo man sich möglichst höflich verhalten kann.

Ein paar Situationen waren z.B. Tür aufhalten, grüßen, bitten und danken, Handy Nutzung, Müll rausbringen und Kommunikation. Aus diesen Rollenspielen hatten sie ein Film erstellt und den vorgestellt.

Dieses Projekt hat den Schülern sehr viel Spaß bereitet. Außerdem konnten sie neue Sachen lernen.

